
L’infinitif et la conjugaison du verbe 
 
 
¨ L’infinitif du verbe est une forme non conjuguée. Pour le trouver, on 

peut utiliser il faut devant le verbe. Les verbes sont classés selon leur 
terminaison à l’infinitif, en 3 groupes : 

 
1er groupe : en -er 
 

jouer – gagner  
 
2e groupe : en -ir, radical en -iss- aux personnes du pluriel 
 

bondir – nous bondissons 
 
3e groupe : en -re  à prendre 
   en -oir à pouvoir 
   en -ir à courir 
 

Attention : pas de radical en -iss- aux personnes du pluriel : nous courons 
 
 
¨ Pour conjuguer un verbe, on ajoute une terminaison après le radical : 
 

ador/ais – ador/ait – ador/ions 
 

    La terminaison d’un verbe conjugué peut changer en fonction : 
 

- de la personne : j’adorais – nous adorions – vous adoriez ; 
 

- du temps :  passé (Hier, j’adorais…) 
présent (En ce moment, j’adore…) 
futur (demain, j’adorerai…) 

 



 


